



Nombre del alumno: Adrian Guadalupe Díaz Álvarez

Nombre del profesor: Elvia Castro

Nombre del trabajo: mapas conceptuales

Materia: bioética

Grado: 2 cuatrimestre

Grupo: B

Historia de la ética.

• Edad antigua

- Platón (c. 427-347 a. C.) y su discípulo Aristóteles (384-322 a. C.) estudiaron la conducta humana y los códigos que la rigen.

- Ética nicomáquea de Aristóteles, el primer tratado de ética propiamente dicho de la historia.

• Edad media.

- San Agustín (354-430) y Tomás de Aquino (1224-1274). El rol de la ética fue el de interpretar de modo correcto las sagradas escrituras, para componer a partir de su verdad el modo cristiano de ser ya que el cristianismo impuso su visión moral a prácticamente todos los ámbitos y saberes. Definió como fin último de la existencia humana la fe, y como precepto o de conducta lo expresado en los Evangelios bíblicos

Naturaleza de la ética

Es la que regula los actos humanos basándose en los principios naturales. ... En una palabra, la Ética nos enseña cómo debemos juzgar con acierto acerca de la moralidad de las acciones humanas.

Concepto de la ética

Rama de la filosofía, dedicada al estudio de la conducta humana, presada en conceptos como lo correcto y lo incorrecto, lo bueno y lo malo, la virtud, la felicidad y el deber, como en los sistemas de valores que dichas categorías sostienen.

Diversos códigos de la ética

Los valores profesionales forman parte del código de ética y están compuestos por el respeto, la honestidad y liderazgo. ... Cabe recordar que la cultura organizacional fundamenta los valores sobre los cuales se trabaja en una determinada organización, así como, sus prácticas laborales

Razones de ser la ética

La ética se erige, entonces, como la posibilidad de “ser” a partir de una deliberación responsable tanto de mis actos como de las consecuencias de los mismos. ... La ética se inclina más al ámbito de la búsqueda filosófica por la buena vida, la moral juzga la vida buena. La ética es autónoma, la moral heterónoma.

La ética y su relación en otras disciplinas

Ética con otras Disciplinas Ética y Psicología... Es decir, la psicología sólo estudia el acto como objeto material, el por qué ocurre. La Ética en cambio, estudia la bondad o maldad de los actos humanos y dicta normas de cómo deben comportarse las personas. Ética y Sociología.

Vinculación de la ética con la profesión de Enfermería

Ética en el profesional de enfermería. La ética de enfermería estudia las razones de los comportamientos en la práctica de la profesión, los principios que regulan dichas conductas, las motivaciones, los valores del ejercicio profesional, los cambios y las transformaciones a través del tiempo

Desarrollo del autoconcepto profesional.

Podemos decir entonces que el autoconcepto llega a ser la actitud que condiciona la conducta de cada individuo. habla sobre Identidad profesional diciendo que el Concepto del yo es la manera como se define y lo que es capaz de hacer

Importación de la fisiología en la enfermería.

Le recuerda su sistema de creencias, La guía en la obtención de metas éticas dentro de la educación, práctica e investigación, Rige el desarrollo de la base teórica de la práctica de enfermería

Aspecto de la filosofía que son esenciales para la práctica en la profesión de Enfermería.

Sobre la base de la experiencia de toda su vida y del conocimiento de su educación profesional, la enfermera desarrolla un autoconcepto dentro del cual es posible integrar una filosofía dinámica de la enfermería, cuyos aspectos esenciales que pueden relacionarse con esta son: la lógica, ontología, cosmología.

Filosofía de la salud y filosofía de la Enfermería.

La filosofía de la enfermería es la reflexión sobre los fenómenos de la práctica del cuidado, concebido como eje fundamental de la enfermería y núcleo de su práctica profesión y base para la construcción del conocimiento, que permitan a la enfermería fundamentar su identidad y dar razón de su quehacer profesional.

Características del ejercicio profesional

Estabilidad Emocional. Esta profesión comúnmente es estresante debido a las difíciles situaciones que enfrenta. ...

Habilidades de comunicación. ...

Flexibilidad. ...

Empatía. ...

Atención al detalle. ...

Resistencia física. ...

Habilidades interpersonales. ...

Respuesta rápida

Principios éticos

Los principios éticos son declaraciones propias del ser humano, que apoyan su necesidad de desarrollo y felicidad, los principios son universales y se los puede apreciar en la mayoría de las doctrinas y religiones a lo largo de la historia de la humanidad

Deberes profesionales

Son deberes profesionales entre otros, los siguientes: honradez, estudio, investigación, cortesía, probidad, independencia, discreción, carácter, distribución del tiempo, equidad en el cobro de honorarios, prestigiar la profesión, cuidar de su cultura, puntualidad, solidaridad, etc.

Aspectos éticos de la atención de la enfermería

En la atención de la salud se incluyen en forma primordial los principios éticos de beneficencia, autonomía, justicia y equidad para hacer accesibles los servicios de salud y de cuidado de enfermería a todas las personas, sin ningún tipo de discriminación o exclusión